

¿ Olvidar o recordar ?
La guerra civil española, un acontecimiento inoivdable.

Desde 1936 hasta 1939, era la guerra civil en España. El país estaba dividido en dos partes : los Republicanos y la Falange (que dirigió la represión después de la guerra). Estes hechos cobraron la muerte de muchas personas.

En 1936, la guerra civil estalló en España. El conflicto pasó entre los Republicanos y los franquistas. Este combate es sinonimo de una lucha sin cuartel : las ciudades estaban destruidas, solamente los escombres eran visibles. Además, la gente se pasaba el tiempo luchando o buscando comida para los heridos o los que sufrían de sed o hambre. Muchas personas, particulamente en los Republicanos, murieron durante la lucha por la libertad.

Al final, en 1939, los vencedores, los falangistas, empezaron la represión, la censura y la depuración ideológica contra los enemigos de Franco. Muchas personas eran detenidas a causa de sus opiniones. Por ejemplo, las trece rosas eran ejecutadas el 5 de agosto de 1939 porque formaron parte de la juventud socialista. Entonces, la población debía obedecer al gobierno y no tenía derechos : era la dictadura de Franco.

Después, en 1975, cuando Franco murió, las familias reclamaron explicaciones. Querían saber la verdad : ¿ Dónde estan los cuerpos ? Además, ahora, quieren que los responsables sean juzgados. Quieren el desquite. Al contrario, el gobierno no quiere decir la verdad a las familias o detener a los franquistas (particulamente gracias a la creación de la ley de amnistia).

Pero, no creo que el desquite sea la mejor cosa para el país. Aconsejo que la gente transmita la historia de todos los hechos históricos para recordar la lucha y el sacrificio de todos los hombres durante el conflicto.

El Boulloche
Iere ES 2